
Sujet : [INTERNET] Méthanisation Naturalgie
De : Emmanuelle DUPONT <em.dup@orange.fr>
Date : 11/03/2022 11:42
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur,

Dans le cadre de l'enquête publique sur le projet de méthaniseur à  Grandvelle, je tiens
à insister sur le fait que les céréales sont produites pour notre alimentation et celle des
animaux, en aucun cas pour nous chauffer. Ceci est fondamental! Dans le contexte
actuel, c'est une honte de bloquer des terres agricoles pour produire du gaz!

STOP A LA MÉTHANISATION AVEC CES PRODUITS ALIMENTAIRES

Claude Dupont

Exploitant agricole retraité

70190- Bussières
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